

Vielseitiges Musik- und Unterhaltungsprogramm

Harmonika-Orchester lädt zur Abendunterhaltung ein

Herisau. Am kommenden Samstag, 29. November, findet die Abendunterhaltung des Harmonika-Orchesters Herisau statt. Ab 20 Uhr wird im Casino Herisau unter dem Motto «Auskunft» für eine abwechslungsreiche musikalische Unterhaltung mit vielen Höhepunkten garantiert.

Das Harmonika-Orchester Herisau gibt es bereits seit dem Jahre 1928. Mittlerweile besteht es aus drei Gruppen, welche insgesamt 38 Mitglieder zählen, welche vorwiegend Akkordeon spielen. Das Orchester übt wöchentlich, die Newcomers und die Claudeaner, welche ehemalige Vereinsmitglieder sind, jeweils alle zwei Wochen. «Interessenten sind in unseren Gruppen immer willkommen

und dürfen sich jederzeit gerne melden», so Brigitte Sutter, Präsidentin des HOH.

Jeweils am letzten Samstag im November wird die Abendunterhaltung des HOH durchgeführt. Jedes Jahr zeigen sich sowohl das Publikum, welches aus allen Generationen zusammengesetzt ist, als auch die Musiker begeistert von diesem Anlass. «Das abwechslungsreiche Musikprogramm und das gemütliche Beisammensein machen die Abendunterhaltung zu etwas ganz Besonderem», erzählt Sutter. «Die lockere Atmosphäre trägt bestimmt auch dazu bei, dass dieser Abend ein Erlebnis wird, an das man sich gerne erinnert.»

In diesem Jahr wurde das Programm unter dem Motto «Auskunft» zusam-



Die Mitglieder des Harmonika-Orchesters zeigen sehr viel Freude bezüglich des bevorstehenden Auftritts.
Bild: MT

men gestellt. Die drei Gruppen werden am kommenden Samstag, 29. November, ab 20 Uhr verschiedene musikalische Darbietungen aus vielen Stilrichtungen vorführen. Daneben erwarten Besucher lustige und unterhaltsame Sketche und das Buebechörli Stein wird ebenfalls für Stimmung sorgen. «Die grosszügige Tombola und das feine Kuchenbuffet runden unsere Abendunterhaltung ab», so

Brigitte Sutter abschliessend. «Besucher erwartet ein amüsanter Abend mit einem kunterbunten Programm, welches die vielen Facetten unseres musischen Schaffens zeigt.»

Nach dem kommenden Samstag erwartet Musikfreunde bereits am Mittwoch, 31. Dezember, ein weiterer Anlass des HOH. Dann werden sie gemeinsam mit dem Jodlerclub

Alpeblume in der Chälblihalle ein Chlausenbeizli, welches ab 9.30 Uhr geöffnet ist, führen.

Das Harmonika-Orchester Herisau ist ebenfalls Organisator des Eidgenössischen Harmonika- und Akkordeonmusikfestes 09, das zwischen dem 12. und 14. Juni des nächsten Jahres in Herisau stattfindet. Zu diesem Anlass werden gegen 2000 Akkordeonspieler mit ihren Vereinen in Herisau erwartet. Weitere Informationen dazu erhält man unter www.herisau09.ch.

Das Orchester ist auch im Internet vertreten. Unter www.hoherisau.ch findet man allerlei Angaben zur Geschichte des Vereins, den Mitgliedern und den geplanten Auftritten.

SFE